

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Kualuh Hulu
Kelas/Semester : X/ 2 (dua)
Tema : Seni Rupa 2 Dimensi
Sub/Subtema : Membuat karya seni rupa dua dimensi dengan pendekatan melihat model atau melalui foto/gambar
Pembelajaran ke : 2
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu;

1. Mengklasifikasikan model/objek menurut bentuknya
2. Peserta didik dapat membuat karya seni rupa dua dimensi dengan pendekatan melihat model benda mati atau melalui foto/gambar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa	
Guru memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan dan manfaat) dengan mempelajari karya seni rupa dua dimensi.	
Kegiatan Inti (6 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi panduan berupa model benda yang bisa dilihat dan diamati. Peserta didik diminta menuliskan objek yang telah diamati untuk digambarkan di atas bidang gambar.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin objek/benda sebanyak mungkin, dan memberikan kesempatan bertanya mengenai cara pembuatan karya seni rupa dua dimensi dengan melihat objek/benda secara langsung maupun melalui foto/gambar.
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi mengenai beragam objek/benda di sekitar mereka dan foto/gambar yang ditemukan
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan.
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait membuat karya seni rupa dua dimensi dengan pendekatan melihat objek/model benda mati atau melalui foto/gambar. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menayakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
Guru dan peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran,tentang poin-poin penting yang muncul dan kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	
Guru memberikan tugas rumah kepada peserta didik untuk membuat karya seni rupa dua dimensi dengan menggambar salah satu objek/model yang telah diamati di atas bidang gambar.	

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

1. **Sikap** : dilakukan selama proses pembelajaran dengan cara pengamatan dan observasi
2. **Penilaian Pengetahuan** : berupa tes tertulis, tes lisan/observasi terhadap diskusi tanya jawab dan percakapan serta penugasan.
3. **Penilaian Keterampilan** : berupa penilaian unjuk kerja penilaian proyek, penilaian produk, dan penilaian protfolio.

Mengetahui,
Kepala SMA Negeri 1 Kualuh Hulu

Aekkanopan, 04 Januari 2022

Guru Mata Pelajaran

Zulkarnain, S. Pd.
NIP. 197701032002121004

Sri Afriani Sinaga, S. Pd.
NIP. 198904022019032010